

## DEPORTES

### el susto de bucarest

**L**A segunda ronda eliminatoria de la Copa Davis estuvo cerca de producir un colapso entre los aficionados españoles. En efecto, la pareja rumana Tîriac-Nastase, al adjudicarse el triunfo de dobles, dio ventaja a su país por 2-1. Ya habíamos advertido que los rumanos, finalistas en Roland Garros el año pasado, eran peligrosos. Pero no esperábamos que se deshicieran de Santana-Arilla, justamente reputados como una de las mejores duplas del mundo, en tres "sets" secos.

¿Qué ocurrió? Con independencia del hecho de que Santana aún está en pleno rodaje de recuperación, y no es todavía el "super Manuel" de hace dos años, lo cierto es que nuestros hombres, nerviosos, jugaron uno de los peores encuentros de su brillante carrera. Cuando Arilla estaba en vena, Santana se mostraba desconcertado. Y viceversa. Total, que las negras nubarrones de la derrota se cernieron sobre nuestro tenis.

Menos mal que, en la última jornada, Juan Gibert se impuso al número dos de Rumanía, Nastase, en cuatro "sets" (6-3, 4-6, 9-7, 6-4) y que Santana, sin dejarse arrastrar excesivamente por la responsabilidad grave de decidir la eliminatoria, abatió en tres "sets" a Ion Tîriac, el mejor de su país.

La campanada rumana no sonó, pero la advertencia ha sido de órdago, sobre todo si se tiene en cuenta que en la tercera ronda nos va a tocar Inglaterra, en sus pistas de Eastbourne, los días 8, 9 y 10 de junio. Los ingleses, que han batido a Bulgaria por 5-0 en Sofía, no parecen huirse en su mejor forma, pero de cualquier modo son, en teoría, más rivales que los rumanos, lo cual hace suponer que las dificultades españolas antes de alcanzar la final de la Zona Europea contra Rusia —en Barcelona, probablemente— no han terminado ni mucho menos.

Cuando el encuentro contra la R.A.U., en San Sebastián, Santana, entre frase y frase, nos dijo que "se hacia viejo". A los veintinueve años, la afirmación carece aparentemente de valor. Sin embargo, hay que preguntarse si Santana ha alcanzado el pincelado de sus posibilidades y si, a partir de ahora, con una grave lesión por medio, su rendimiento va a dejar de ser tan maravilloso y decisivo.

En lontananza asoma la figura de Manolo Orantes como copas de bailar, con el tiempo, el pucato que dejará Santana. En el interín, sin embargo, la necesidad de encontrar un jugador que respalde eficazmente los puntos que "a priori" se conceden a Santana, aparece cada vez más vital. Hace dos años, basta llegar a la "challenge round" de Australia, Santana se había permitido el orgulloso "palmarés" de no ceder un solo "set" en toda la Copa Davis. Y en dobles, con Arilla, era invencible. Contra el modesto Nastase, en Bucarest, Santana perdió el primer "set" por 0-6. ¡Increíble! Tal vez hubo exceso de confianza en nuestro jugador, tal vez se encontraba "frio". Y aunque luego ganó como el vino en gana, el aviso no puede caer en seco roto.

Es evidente que la raqueta de oro de Santana y su muñeca mágica están en medida, todavía, de proporcionar éxitos rutinarios al tenis español. Pero habrá que hacerse la idea, lenta y progresivamente, de que si siquiera con Santana nuestro camino en la Copa Davis va a resultar címodo. Bastará con que no recupere su gran forma de antaño, para que nuestras ilusiones se vengan al suelo. A menos que el desconcertante Juan Gibert halle el sitio que, por sus condiciones, puede tener, o de que Orantes avance y se madure a una velocidad que no es fácil prever.

El susto de Bucarest ha pasado. ¿Se repetirá en Eastbourne, con peores consecuencias? Los ingleses, que han contratado los servicios de Lewis Hood, ex campeón de Wimbledon y uno de los profesionales mejor pagados del mundo, están dispuestos a poner k. o. a España. Sus pistas de hierba no serán, ciertamente, ninguna alfombra muelle para los españoles, que tendrán que bañarse como leones para triunfar.

J. J. CASTILLO

## En los Estados Unidos ahora también se bañan a la francesa

El éxito de MOUSSEL  
se ha extendido rápidamente  
por América del Norte,  
consiguiendo  
ser clasificado entre  
los productos predilectos  
en aquel país.



Una vez más MOUSSEL  
único en el dominio de la  
higiene, se ha impuesto  
como el primer  
GEL ESPUMOSO  
para el baño,  
ducha y champú.

**MOUSSEL**  
NO SE VENDE A GRANEL

**MOUSSEL**  
Primer Gel espumoso para  
BAÑO, DUCHA Y ASEO PERSONAL

**LEGRAN**  
PARIS